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Propone regidor construir tres terminales más en Toluca

	 

 

 El cuarto regidor por el municipio de Toluca Arturo Chavarría Sánchez propuso que para poder descongestionar los problemas

viales que se presentan en las inmediaciones de la actual terminal de autobuses, se construyan tres terminales adicionales.

Aunque el costo de cada una de ellas tan solo en el terreno y la edificación principal podría llegar a los 70 millones de pesos esto sin

duda sería una inversión muy redituable pues se descongestionaría la actual zona de autobuses y se eliminarían también muchos de

los problemas sociales adyacentes.

Señaló que desde hace varias décadas, los gobiernos locales han rehuido el tema por no convenir a sus intereses, pero la actual

situación ya no puede seguir prevaleciendo por lo que llamo al alcalde a realizar las gestiones necesarias para poder concretar estos

proyectos en beneficio de la sociedad toluqueña.
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